Questions and Answers #1 and #2

Characteristics of the Canadian Firearms Industry

Question 1:

Part 5, Section 4, Evaluation Criteria, R1 references the two most recently completed projects within the past seven years. Part 5, Section 3, Evaluation Criteria, M4 references a minimum of two research papers completed in the last six years. Assuming the same research projects/research papers would be cited for both criteria M4 And R1, is the period of completion within the past six or seven years? Please clarify.

Answer 1:

The requirement for M4 is that the research paper is completed in the past six years. The requirement for R1 is that the research is completed in the past seven. There is no requirement that the projects used to demonstrate M4 must be used for R1.

Question 2:

Will Canada extend the solicitation closing date by two weeks – to 10 July 2014?

Answer 2: Closing date extended from June 26, 2014 to July 7, 2014. See Amendment #1

Questions et Réponse #1 et #2

Caractéristiques de l'industrie des armes à feu qui alimente le marché civil.

Questions 1:

À la Partie 5, Section 4, Critères d'évaluation, C1, il est question des deux plus récents projets terminés au cours des sept dernières années. À la Partie 5, Section 3, Critères d'évaluation, EO4, il est question d'avoir réalisé au moins deux rapports de recherche au cours des six dernières années. Si les mêmes projets et rapports de recherche sont mentionnés aux critères EO4 et C1, est-ce qu'ils doivent avoir été réalisés au cours des six ou sept dernières années? Veuillez donner des précisions.

Réponse 1 :

Pour le critère EO4, il faut que le rapport de recherche ait été terminé au cours des six dernières années. Pour le critère C1, la recherche doit avoir été réalisée au cours des sept dernières années. Il n'est pas nécessaire que les projets utilisés pour répondre au critère EO4 soient utilisés pour le critère C1.

Questions 2 : Est-ce que le Canada prolongera la date de fermeture de la soumission par deux semaines – au 10 juillet 2014?

Réponse 2 : La date de fermeture est prolongée du 26 juin 2014 au 7 juillet 2014. Voir modification #1